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第９回水泳競技施設等調査特別委員会会議記録 

 

日 時  令和３年５月１０日（月曜日）                  午後 ２時２６分 開議 

場 所  水戸市議会 第１・第２委員会室                 午後 ２時２９分 散会 

──────────────────────── 

付託事件 

 (1) 水泳競技施設及び複合スポーツ施設のあり方に関する事項 

 (2) 令和元年陳情第５号 

──────────────────────── 

１ 本日の会議に付した事件 

 (1) 陳情審査 

  ① 令和元年陳情第５号 新水戸市民プールの建設を求める陳情 

 (2) 中間報告について 

２ 出席委員（２７名） 

  委 員 長   袴  塚  孝  雄  君   副 委 員 長   後  藤  通  子  君 

  委   員   滑  川  友  理  君   委   員   萩  谷  慎  一  君 

  委   員   土  田  記 代 美  君   委   員   田  中  真  己  君 

  委   員   中  庭  次  男  君   委   員   佐  藤  昭  雄  君 

  委   員   綿  引     健  君   委   員   木  本  信 太 郎  君 

  委   員   田  口  文  明  君   委   員   森     正  慶  君 

  委   員   鈴  木  宣  子  君   委   員   黒  木     勇  君 

  委   員   高  倉  富 士 男  君   委   員   飯  田  正  美  君 

  委   員   小  泉  康  二  君   委   員   大  津  亮  一  君 

  委   員   渡  辺  政  明  君   委   員   内  藤  丈  男  君 

  委   員   栗  原  文  隆  君   委   員   五 十 嵐     博  君 

  委   員   小  川  勝  夫  君   委   員   安  藏     栄  君 

  委   員   田  口  米  蔵  君   委   員   松  本  勝  久  君 

  委   員   福  島  辰  三  君 

３ 欠席委員（なし） 

４ 委員外議員出席者（なし） 

５ 説明のため出席した者の職，氏名 

副 市 長 田  尻     充  君 副 市 長 秋  葉  宗  志  君 

財 務 部 長 白  田  敏  範  君 
財務部参事 
兼財政課長 

梅  澤  正  樹  君 
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市民協働部長 川  上  幸  一  君 
市民協働部 
副 部 長 

小  嶋  い つ み  君 

市民協働部 
技 監 兼 
体育施設整備 
課 長 

青  山  和  夫  君   

６ 事務局職員出席者 

事 務 局 長 小  嶋  正  徳  君 
事務局次長 
兼総務課長 

天  野  純  一  君 

議 事 課 長 大  嶋     実  君 議 事 係 長 武  井  俊  夫  君 

法制調査係長 富  岡     淳  君 書 記 大  内  し お り  君 
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午後 ２時２６分 開議 

○袴塚委員長 それでは，引き続き，御苦労さまでございます。 

 定足数に達しておりますので，ただいまから第９回水泳競技施設等調査特別委員会を開催いたします。 

 議事に入ります前に，令和３年３月２４日付で内藤委員が当特別委員会委員に選任されましたので，御承

知おき願います。 

 この際，お諮りいたします。当委員会における着席の位置につきましては，現在御着席のとおりとさせて

いただきたいと思いますが，御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○袴塚委員長 御異議なしと認め，そのようにさせていただきます。 

 それでは，これより議事に入ります。 

 初めに，陳情審査を行います。 

 当委員会に付託され継続審査となっております令和元年陳情第５号 新水戸市民プールの建設を求める陳

情につきましては，本日のところは継続審査といたしたいと思いますが，これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○袴塚委員長 御異議なしと認め，そのようにさせていただきます。 

 以上で陳情の審査を終わります。 

 次に，中間報告についてでございます。 

 この際，委員の皆様にお諮りいたします。当委員会におきましては，水泳競技施設及び複合スポーツ施設

のあり方に関する事項について付託を受け，本日まで９回にわたり委員会を開催し，様々な論議を重ねてま

いりました。 

 つきましては，当委員会の現在に至るまでの調査の経過等について，第２回水戸市議会定例会において中

間報告を行ってまいりたいと思いますが，いかがでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○袴塚委員長 御異議なしと認め，そのように進めさせていただきます。 

 なお，中間報告書（案）の作成につきましては，正副委員長に御一任いただくこととし，次回の委員会に

提示してまいりたいと思いますが，いかがでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○袴塚委員長 それでは，そのようにさせていただきます。 

 以上をもちまして本日の特別委員会を終了いたします。 

 大変お疲れさまでした。 

午後 ２時２９分 散会 


